

Magdeburg

## Schulterschluss mit Advantic

**[07.07.2004] Die Kommunale Informationsdienste (KID) Magdeburg GmbH und die Advantic Systemhaus GmbH haben einen Technologie-Partner-Vertrag unterzeichnet.**

Mit einer jetzt vereinbarten Kooperation haben die Kommunale Informationsdienste (KID) Magdeburg GmbH und das Systemhaus Advantic die seit 2001 bestehende Geschäftsbeziehung auf eine neue, zukunftsweisende Stufe gestellt. Die KID Magdeburg erbringt in erster Linie informationstechnische und beratende Dienstleistungen für die Landeshauptstadt Magdeburg und betreibt unter anderem ein leistungsfähiges Rechenzentrum. 2002 ging das bundesweit beachtete und ausgezeichnete neue Internetportal [www.magdeburg.de](http://www.magdeburg.de) an den Start, welches die KID auf Basis der Lösung iKISS aus dem Hause Advantic realisierte. Zahlreiche weitere Projekte wie die digitale Region Magdeburg und die gemeinsame Kommunikationsplattform von Landkreistag und Städte- und Gemeindebund Sachsen-Anhalts folgten und wurden zur Basis einer nunmehr vollzogenen Partnerschaft der Unternehmen. Die KID nimmt mit der Kooperation die Advantic-Standard-Software in ihr Produkt-Portfolio auf, mit der man sich weitere Erfolge in der Realisierung kommunaler und regionaler e-Government-Portale verspricht.

()

Stichwörter: CMS | Portale, Kommunale Informationsdienste Magdeburg GmbH, Advantic, iKISS, CMS, KID,